

Landeshauptstadt



An den Stadtbezirksrat Mitte (zur Kenntnis)

	Antwort
Nr.	15-0485/2013 F1
Anzahl der Anlagen	0
Zu TOP	9.1.1.

**Antwort der Verwaltung auf die
Anfrage Alter Bolzplatz neben dem abgerissenen Bunker Lönstraße
Sitzung des Stadtbezirksrates Mitte am 11.03.2013
TOP 9.1.1.**

Anfrage der CDU-Fraktion:

Vor dem Abriss nutzten viele Jugendliche die Fläche neben dem Bunker als Bolzplatz. Dies ist mittlerweile nicht mehr möglich.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- 1.) Hat die Verwaltung daran gedacht für die Jugendlichen einen neuen Bolzplatz zu schaffen?
- 2.) Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, welche Flächen sind angedacht bzw. stehen zur Verfügung?

Antwort der Verwaltung:

Zu Frage 1 und 2:

Der Verwaltung ist die Situation der Spiel- und Bolzplatzversorgung im Zooviertel bekannt. Insofern ist es bedauerlich, dass der angesprochene Bolzplatz am jetzt abgerissenen Bunker in der Lönstraße den Jugendlichen nicht mehr zur Verfügung steht.

Für den Verlust des Kinderspielplatzes hat die Landeshauptstadt Hannover kürzlich an der Schackstraße ein Grundstück erworben. Dieses ist allerdings aufgrund der Nähe zur umliegenden Wohnbebauung aus Lärmschutzgründen nicht für die Anlage eines Bolzplatzes geeignet. Darüber hinaus sind der Verwaltung keine weiteren denkbaren Grundstücke im Zooviertel bekannt, die für einen Bolzplatz in Frage kommen. Es kann deshalb nur auf die nächsten Bolzplätze verwiesen werden, die sich in der Eilenriede in der Nähe des Königinnendenkmales und an der Ecke Am Südbahnhof/Marienstraße befinden.

18.62.01
Hannover / 11.03.2013